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+++ ADEMÁS

+++ También

El Intendente reconoció a la 
Sociedad de Fomento Sarmiento

POR SU ACCIONAR SOLIDARIO EN LA PANDEMIA

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, reconoció a la 
Sociedad de Fomento D. F. Sarmiento por sus acciones soli-
darias y colaboración en los Operativos DetectAR durante la 
pandemia de COVID-19. Asimismo, en el emotivo encuentro 
con la comunidad local, destacó a las y los comerciantes que 
cada año organizan la jornada “La Noche de Hudson”. Final-
mente, se rindió un sentido homenaje a José Magariños, quien 
integró la Comisión Pro Autonomía. Página 10

El concejal de Juntos por el 
Cambio, Dante Morini, solici-
tó al municipio “la puesta en 
marcha inmediata de un es-
quema eficaz de fumigación en 
todos los barrios del distrito”.
Ante la necesidad de res-
ponder a la “inquietud de 
los vecinos de los diferentes 
barrios de Berazategui, por la 
existencia masiva de infini-
dad de mosquitos”, el concejal 
y ex candidato a Intendente 
de Juntos por el Cambio, 
Dante Morini, requirió al 
Departamento Ejecutivo “la 
puesta en marcha inmediata 
de un esquema eficaz de fumi-
gación”. Página 8

INVASIÓN DE MOSQUITOS

SALVE
El doctor Remo Salve ha 
sido uno de los 
profesionales que más se 
ha ocupado por prevenir 
enfermedades de 
transmisión sexual. Es una 
voz autorizada para que la 
población tome conciencia.

PÁGINA  3

ACOSTA
Omar Acosta, concejal 
reelecto en Berazategui,  
habló de la asunción de los 
nuevos concejales y 
agradeció que la gente haya 
elegido nuevamente a Juan 
José Mussi como intendente 
municipal.

PÁGINA 7

LÓPEZ
Fue elegido nuevamente 
concejal, pero estuvo de 
licencia en el periodo 
anterior ya que continuó con 
sus funciones como 
secretario de Cultura y 
Educación, cargo que ocupa 
desde hace doce años.

PÁGINA 5

Berazategui ya cuenta con la nueva 
sede de la Comisaría de la Mujer y la 
Familia, dependiente de la Superin-
tendencia de Políticas de Género de la 
Policía de la provincia de Buenos Ai-
res. Está situada en la calle 11 e/ 146 
y 147 y fue inaugurada en un acto 
encabezado por el intendente Juan José 
Mussi; la titular del espacio, subcomi-
saria Yanina Utrera; la directora pro-
vincial de Promoción de la Perspectiva 
de Género en las Prácticas Policiales, 
María Laura Bacigalupo; y el fiscal 
General de Estado, Hernán Gómez, 
con el objetivo de multiplicar las capa-
cidades de prevención de la violencia 
de género en todas sus formas. Página 4

Solicitan fumigar 
en los barrios de 
Berazategui

El intendente de Berazategui, 
Dr. Juan José Mussi; y la direc-
tora ejecutiva del Instituto Na-
cional de Servicios Sociales para 
Jubilados y Pensionados, Luana 
Volnovich, presentaron la nueva 
sala de tomografías del Hospital 
Evita Pueblo, que ahora cuenta 
con un tomógrafo de última 
generación para la atención de 
las y los pacientes. Página 7

CON LA PRESENCIA DEL INTENDENTE MUNICIPAL JUAN JOSÉ MUSSI

Se inauguró el nuevo edificio de la 
Comisaría de la Mujer y la Familia

CUENTA CON UN TOMÓGRAFO DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Nueva sala de tomografías del Evita Pueblo
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+++ Además

Emotivo homenaje para 
recordar al Dr. José Potito
n Se realizó un homenaje a la figura del Dr. José Potito (1947-
2016), quien durante 22 años ocupó el cargo de director del 
Hospital Evita Pueblo de Berazategui. El acto, que contó con la 
participación del intendente Juan José Mussi, se desarrolló en el 
boulevard lindero al establecimiento, que lleva el nombre de este 
recordado médico cirujano berazateguense y ferviente defensor de 
la salud pública y de la causa Malvinas.
“Fue un arduo defensor de la salud; era su vida y su causa de 
militancia social. Me parece un acto de justicia celebrar el Día del 
Militante recordándolo a él”, expresó Mussi durante la ceremonia.
Por su parte, el Dr. Juan Marini, actual director del Hospital, desta-
có sobre su ex compañero: “Es un gusto homenajear al Dr. Potito, 
fue un amigo con quien compartimos muchos momentos. Lo 
recordamos como un militante excepcional y un gran malvinero”.
En uno de los momentos más emotivos, tras la colocación de 
ofrendas florales, Liliana Polera (viuda del homenajeado) agrade-
ció el cálido homenaje al Dr. Potito e indicó: “El Hospital era su 
vida y su compromiso era honorable. Le agradezco a todas las au-
toridades que permitieron que fuera director durante tantos años”.
Asimismo, Liliana Durán, intendenta del Evita Pueblo, aseguró: “Yo 
lo voy a recordar como el militante político que fue, sobre todo, en 
defensa de la salud pública. Él puso su vida al servicio del Hospital”.
Entre los presentes, también estuvo el secretario municipal de Sa-
lud Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa, entre otros integrantes del 
Gabinete; trabajadores del Hospital y representantes de la Agrupa-
ción Ex Combatientes y Custodios Malvineros de Berazategui.
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La Radio más escuchada 
del Conurbano Sur

“Desde el Gobierno municipal 
articulamos con las empre-
sas e industrias de la ciudad 

y las instituciones”, detalló César 
Magdycz, director de Desarrollo 
Productivo de la Secretaría de Tra-
bajo del Municipio. “En el marco 
de este Programa que unifica al 
sector productivo, la sociedad y el 
Estado, en el Fondo de Desarrollo 
Sostenible (FODES) -creado por 
Ordenanza-, las industrias y em-
presas pueden hacer donaciones 
para proyectos estratégicos con los 
que se busca  mejorar la calidad de 
vida de los vecinos y las vecinas, 
además del desarrollo económico 
y social de Berazategui”. 

Asimismo, aseguró: “Esta 
acción representa también un be-
neficio para las empresas, ya que 
pueden deducir las donaciones del 
pago del Impuesto a las Ganan-
cias; pueden donar hasta el 5% de 
lo que pagan anualmente de ese 
impuesto. Es un proceso transpa-
rente, ya que firman el acuerdo 
de donación con el Municipio; y 
luego, este es convalidado por el 
Concejo Deliberante local”.

El Programa de Responsabili-
dad Social también articula con el 
Programa de Voluntariado (VolBer), 
del que participan vecinos y vecinas 
en actividades solidarias, junto a las 
empresas que realizan donaciones. 

De esta manera, gracias a di-
cha acción conjunta, cada año se 
realizan las siguientes Campañas 
Solidarias: 

“Seamos Útiles”: las empresas 
donan útiles escolares y telas para 
armar kits y confeccionar cartu-
cheras para los alumnos en situa-
ción de vulnerabilidad.

“Abrigando sueños”: las in-
dustrias donan ropa de abrigo, 
retazos de tela polar y lana para 
confeccionar bufandas y mantas 
que serán destinadas a institucio-
nes del distrito.

“Día de la niñez”: las empre-
sas, industriales y voluntarios tra-
bajan conjuntamente para entregar 
juguetes y golosinas a los niños y 
las niñas de la ciudad.

“Campaña navideña”: se reco-

lectan golosinas y juguetes que, en 
una actividad con Papá Noel, se 
entregan a los niños y las niñas.

Las y los interesados en parti-
cipar pueden llamar al 4356-9200 
(Int. 1179), de lunes a viernes de 
8.00 a 16.00, o escribir a respon-
sabilidadsocial@berazategui.gob.
ar. También pueden acercarse a la 
Secretaría de Trabajo, ubicada en 
el 3º Piso del Edificio Municipal 
(Av. 14 e/ 131 y 131 A).

La Municipalidad de Berazategui -por iniciativa del intendente Juan José Mussi- si-
gue concretando campañas solidarias, en articulación con el sector productivo y la 
comunidad local, para mejorar la calidad de vida de los vecinos y las vecinas. Esto 
es posible a través del Programa Municipal de Responsabilidad Social Empresarial.

A EMPRESAS E INDUSTRIAS DE BERAZATEGUI

Invitan a sumarse al Programa 
Municipal de Responsabilidad Social
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“En el ‘78 di una charla en la 
escuela Tristán Achával Ro-
dríguez, que estaba recién in-

augurada. Allí el doctor Schiavini, 
fue quien me pidió que lo acompa-
ñará en el área de salud municipal 
porque se habían quedado sin der-
matólogo. Yo le dije que más de un 
mes no… pero todavía estoy acá. 
Después de esa charla cinco alum-
nos fueron a realizarse exámanes 
porque se habían reconocido indi-
cios de alguna enfermedad. De los 
cinco cuatro tenían sifilis y reci-
bieron tratamiento. Eso me marco 
para seguir haciendo este trabajo. 
Tenemos que salir del consultorio 
para decirle a la juventud cómo se 
tiene que prevenir. Eso no me vol-
vió a suceder pero me marcó para 
siempre” contó el asesor de Polí-
ticas Socio Educativas municipal. 

“Como todos los primeros de 
diciembre se convirtió en un clá-
sico en Berazategui, conmemorar 
el Día de la concientización de 
las enfermedades de transmisión 
sexual. No es un día para lavar 
conciencia, sino que festejamos el 
haber trabajado todo el año con los 
docentes y con los chicos que son 
una maravilla. Cuando uno le da 
la oportunidad hacen cosas increí-
bles. Si hay lluvia se suspende la 
corre caminata que esta prevista, 
pero se hacen el resto de las acti-
vidades programadas dentro del 
Centro de Actividades Roberto De 
Vicenzo, entre las 8,30 y las 14” 
describió luego Salve. 

Respecto a la campaña de 
concientización evaluó: “No sa-
bemos nunca a cuantas personas 
le llegamos con el trabajo que ha-
cemos, lo importante es ganarle a 
la enfermedad. Tampoco sabemos 
cuantas personas se cuidan des-
pués de conocer más sobre las en-
fermedades de transmisión sexual. 
En una época daba charlas y ha-
cíamos talleres. Luego cambiamos 
la metodología y comenzamos a 
capacitar docentes para que multi-
pliquen lo que nosotros hacíamos 
antes. Formamos una red muy im-
portante antes de la pandemia. Por 
otro lado, durante el año hacemos 
competencias y felizmente vemos 
que vamos avanzando. Este año 
tenemos a la mitad de los competi-

dores, hay 16 obras de teatro cuan-
do el año pasado tuvimos 32, son 
obras de teatro que duran 20 minu-
tos, pero aquí lo que interesa es el 
mensaje que siempre es fantástico. 
Fueron elegidas tres instituciones 
y lo que dicen es  impresionante”.

El profesional explicó que, du-
rante la pandemia, “las guardias 
fueron permanentes en el centro 
N°8 y por suerte  no faltaron re-
activos. Eso es muy importante, 
porque cuando se suspenden trata-
mientos el virus se hace resistente 
y cuando se vuelve a tomar la me-
dicación después de un tiempo el 
virus viene preparado y lo rechaza. 
Cuando se quejan los pacientes es 
porque faltan”

Luego lamentó: “acaban de de-
gradar otra vez el ministerio de sa-
lud a secretaría y como médico se lo 
que va a pasar, porque ya sucedió, 
el presupuesto no va a ser el mismo 
y se van a dejar de comprar muchas 
cosas. Casi siempre lo primero son 
los retrovirales para los pacientes 
con VIH. Esperemos que no suceda 
otra vez…” reclamó Salve.

Vacuna

Consultado sobre lo que se es-
pera hoy respecto al SIDA, Salve 
reconoció: “Con esta enfermedad 
lo que esperamos ahora es que se 
ponga en marcha una vacuna, por-
que llegamos a un momento ideal 
del tratamiento. Los pacientes re-
ciben solo tres medicamentos, un 
compromiso que trae esos tres me-
dicamentos y hay opciones si algu-
no tiene resistencia. El tratamiento 
cuanto mucho conlleva tomar dos 
comprimidos diarios. Muchos aná-
lisis luego de un tiempo dan nega-
tivo, pero no quiere decir que se 
esté a salvo, el tema que queda en 
los reservorios. Ese paciente deja 
de transmitir el virus. Un pacien-
te en tratamiento y con carga viral 
tranquilamente puede embarazar a 
una mujer sin transmitir el virus. 
Hace unos años atrás seria impen-
sado” resumió el profesional.

“En la juventud esta lo típico, a 
mi no me va a pasar. Cuando tenía-
mos la obra con Rudy Chernicoff 
la paradoja era que llevan el casco, 
pero colgado del brazo. La sexua-

lidad es algo fantástico, pero per-
sonal, y lo que nos distingue del 
resto de los animales es el afecto. 
En general la mayoría de las per-
sonas que consultan es porque 
no usan preservativos. Pensamos 
que la concientización sirve. Si de 
cada 10 personas se llega a uno, 
nosotros nos sentimos satisfechos” 
determinó Salve quien destacó que 
en salas “generalmente siempre se 
tiene preservativos para entregar”.

“Tenemos dos ejes fundamen-
tales, la erradicación de la sífilis 
congénita que es una enfermedad 
que supera ampliamente a los pa-
cientes con VIH y más en las em-
barazadas, por eso armamos una 
red de laboratorio en 34 unidades 
sanitarias, donde hay una extrac-
cioncita exclusivamente para ellas 
donde pueden concurrir sin la or-
den. Allí pudimos comprobar que 
el 3 por ciento de las mujeres em-
barazadas tienen sífilis. Y si una 
mujer se hace un análisis de sífilis 
o VIH en el primer mes, tercero o 
séptimo nosotros nos podemos dar 
el lujo de decir que podrá nacer un 
bebe sano. Tenemos 195 chicos 
sanos de madre con VIH. No te-
nemos un solo caso de fracaso de 
tratamiento. Eso es un orgullo. Por 
suerte ninguna mujer se negó a ha-
cer el tratamiento”.

Salve continuó: “Estas enfer-
medades cuando son por vía se-
xual, que en Argentina son el 99 
por ciento, siempre hay un tercero. 
No es por transmisión social ca-
sual, siempre es genital. Tendrían 
que ser enfermedades de transmi-
sión genital, no sexual, porque la 
sexualidad es lo mas lindo del ser 
humano, tiene que ver con el amor 
y el afecto. Son enfermedades de 
transmisión genital”.

El beso

Siempre la duda recae en el 

beso. “Quedaría casi descartado 
infectarse de VIH con un beso, 
porque tendría que haber mucho 
intercambio de sangre, en cam-
bio con una sífilis si se puede 
transmitir por vía bucal porque 
la enfermedad tiene periodos, y 
en los primeros dos años produ-
cen lesiones en la boca, abiertas, 
ampollas y eso sí podría transmi-
tir por contacto directo. Algunas 
maneras sostenidas y apasiona-
das pueden infectar. Igual que 
el HPV se puede transmitir por 
vía bucal o el herpes” advirtió el 
funcionario.

El doctor Remo Salve ha sido uno de los profesionales que más se ha ocupado por pre-
venir enfermedades de transmisión sexual. Es una voz autorizada para que la pobla-
ción tome conciencia de los cuidados que hay que tener en este tema tan delicado. 

EL DOCTOR REMO SALVE DIALOGÓ CON DECISIÓN SOBRE POLÍTICAS SOCIO EDUCATIVAS

“Tenemos que salir del consultorio y decirle a la juventud 
como prevenirse ante las enfermedades de transmisión sexual”
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+++ Además

Berazategui cuenta con 
un Centro de Formación e 
Innovación Productiva 
n El Centro de Formación e Innovación Productiva (CEFIP) de 
Berazategui es un espacio que busca la mejora e incremento de las 
competencias laborales de las personas que se encuentran en bús-
queda activa de empleo. También facilitar procesos de innovación 
productiva, que tiendan al desarrollo tecnológico de las empresas 
pymes del distrito.
El director municipal de Empleo y Capacitación Laboral, Emiliano 
Di Domizio, explicó: “El Centro está destinado a todos los ciuda-
danos de Berazategui y a las industrias. Acá se dictan tanto cursos 
gratuitos de tecnología, como impresión en 3D, programación, 
operador de fibra óptica e informática, entre otros”.
El CEFIP fue inaugurado recientemente por el intendente, Juan 
José Mussi, y construido a través del financiamiento de los Go-
biernos nacional y municipal, sumado a los aportes de empresas 
locales, mediante el Fondo de Desarrollo Sostenible (FODES).
El edificio (calle 27 y 131) comprende 393 metros cuadrados cu-
biertos y 130 metros cuadrados semicubiertos. Se compone de tres 
aulas talleres, una sala de conferencias, un auditorio, una oficina 
administrativa y un espacio de coworking; un bloque sanitario y 
un buffet; un hall de ingreso y rampa de acceso para personas con 
discapacidad.
Para saber más, comunicarse al 4356-9200 (interno 2282) o al 
mail capacitacioneslaborales@berazategui.gob.ar. Otra opción es 
seguir el Instagram @secretariadetrabajoberazategui.

FUE INAUGURADO RECIENTEMENTE

U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General

De esta manera, la Muni-
cipalidad de Berazategui 
-a través de las Secreta-

rías de Obras Públicas y Servicios 
Públicos- realizó una importante 
inversión en las refacciones in-
tegrales de este edificio, como la 
construcción del nuevo techo -con 
chapas y tirantes- y de los cielorra-
sos; el retiro de revoques para un 
interior rústico; la pintura general 
de paredes y aberturas; la instala-
ción eléctrica completa y del siste-
ma de agua fría y caliente; la cons-
trucción de tres baños completos; 
tareas de limpieza y desmaleza-
miento de todo el predio; además 
de la reparación de desagües plu-
viales y veredas.

Asimismo, la titular de la Co-

misaría, Yanina Utrera, aseguró: 
“Quiero agradecer a todos, espe-
cialmente a mi familia por el apo-
yo. Esta es una Comisaría donde 
la temática es muy delicada. Te-
nemos un equipo formado por 
profesionales. Este espacio es para 
la sociedad, detrás de esto hay mu-
cho esfuerzo”.

Por su parte, María Laura Ba-
cigalupo afirmó: “Es una alegría, 
me transmiten mucha emoción. Es 
resultado de un esfuerzo conjunto 
de parte del Ministerio de Seguri-
dad, del Municipio, de la Fiscalía 
de Estado y de todos los que hicie-
ron posible que hoy lo materialice-
mos en esta casa que está hermosa 
y nos llena de orgullo. La temáti-
ca es adversa, pero el esfuerzo es 

enorme. Poder recibir en esta casa 
a mujeres que están atravesando 
situaciones tan delicadas, con una 
sonrisa, con un abrazo, en un lugar 
en buenas condiciones, habla mu-
cho de Berazategui como comu-
nidad. Sigamos así y redoblando 
esfuerzos. Trabajando en conjunto 
hacemos mucho por muchas mu-
jeres”.

Participaron, además, el se-
cretario local de Control Urbano, 
Marcelo Sieczka, entre otros in-
tegrantes del Gabinete; agentes y 
autoridades policiales, de la Fis-
calía de Estado y Descentralizada 
de Berazategui; integrantes del 
Rotary Club y del Club de Leones, 
entre otros asistentes.

Berazategui ya cuenta con la nueva sede de la Comisaría de la Mujer y la Familia, depen-
diente de la Superintendencia de Políticas de Género de la Policía de la provincia de Bue-
nos Aires. Está situada en la calle 11 e/ 146 y 147 y fue inaugurada en un acto encabezado 
por el intendente Juan José Mussi; la titular del espacio, subcomisaria Yanina Utrera; la 
directora provincial de Promoción de la Perspectiva de Género en las Prácticas Policiales, 
María Laura Bacigalupo; y el fiscal General de Estado, Hernán Gómez, con el objetivo de 
multiplicar las capacidades de prevención de la violencia de género en todas sus formas.

EL INTENDENTE ESTUVO PRESENTE

Se inauguró el nuevo edificio de la 
Comisaría de la Mujer y la Familia
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Federico López es uno de los 
funcionarios más jóvenes de 
esta etapa, continuó a su pa-

dre Ariel López, quien ya durante 
su mandato marcó una impronta 
en el área que el joven siguió for-
taleciendo.

“Iremos viendo las necesi-
dades en el concejo Deliberante, 
van a asumir otros ediles, hay una 
nueva fuerza política que se suma. 
Veremos como queda rearmado el 
recinto. El doctor Juan José Mussi 
decidirá como conductor del Par-
tido que roles cumplirá cada uno. 
En un principio me quedaría en la 
secretaría según estimo” indicó. 

Por otro lado, aseveró que “el 
resultado de las elecciones indi-
ca que hay que hacer un análisis 
profundo de donde estuvieron 
las equivocaciones que llevaron 
a este resultado. No hay que ser 
crítico de la gente que decidió que 
otra fuerza política nos gobierne, 
sino hay que ser autocrítico. Eso 
lo hacemos en Berazategui como 
un ejercicio natural. Somos auto-
críticos de nuestra gestión. Ha-
blamos sobre las fortalezas y las 
debilidades y hay que construir 
para adelante. En este caso, sin 
embargo, hay que defender lo que 
se hizo bien y hay que dar gober-
nabilidad.  Igual hay cosas que es-

tán más allá de las decisiones de 
quien gobierne”.

También admitió: “El mensaje 
es que tenemos que ser mejores. 
Esperemos que nos vaya bien a to-
dos. El mensaje no fallo, (Sergio) 
Massa hizo muy buena campaña, 
fue claro, pero el contexto era muy 
difícil. Él siendo ministro de eco-
nomía tenía una compleja interna 
política que no ayudo. El proceso 
de elección de la formula incluso 
fue muy complejo, con una comu-
nidad con otras necesidades y ur-
gencias por fuera de las decisiones 
políticas. Quizás hubo una mirada 
distorsionada de las necesidades 
de la gente. Estar discutiendo pe-
queñeces fuera de la realidad que 
se esta viviendo lleva a estos re-
sultados”.

Además, reconoció: “Por otro 
lado, es muy difícil hablar de los 
procesos económicos, la pandemia 
fue real, hay una recesión, sequía 
y contextos internacionales nega-
tivos, pero en el medio discusiones 
innecesarias de la política. Ade-
más, se les dio mucha visibilidad 
a esas discusiones internas y me 
parece que fue un gran error. El 
presidente tiene una imagen muy 
baja con un contexto inflacionario 
difícil. Y hace ocho meses había 
un escenario más complejo aún. 

Sin todo eso el resultado de las 
elecciones generales podría haber 
sido mejor. Creo que lo mas im-
portante es que la comunidad sepa 
qué está bien y que esta mal y que 
se lo defienda. Hay que ser inteli-
gente en eso”. 

“Tenemos una soberanía ener-
gética muy importante, cuando 
el mundo está en guerra por los 
recursos naturales. Nosotros te-
nemos que ser inteligentes en el 
uso de los recursos que tenemos. 
Saber que tenemos que preservar 
como país y como patria y que 
es lo que se puede prescindir. 
Tenemos que tener una mirada 
inteligente y no tener una mirada 
miope que todo vale porque gano 
Javier Milei” estableció el fun-
cionario, que añadió: “Las deci-
siones que se están tomando son 
fuertes, aunque aun no asumió. 
Hay una mesa de transición”.

Finalmente, sobre los reclamos 
y las amenazas de la izquierda, 
cuando el próximo presidente aun 
no asumió, López señaló: “El sec-
tor de izquierda siempre estuvo en 
la calle defendiendo los derechos y 
de lo que consideran como proyec-
to de país. Están a las antípodas del 
gobierno que viene y claramente 
van a ser combativos. Se plantea 
un ajuste fiscal y no sabemos qué 

pasará con mucha gente que estaba 
contenida. Se prevé una recesión 
muy fuerte. Las pymes ya están re-
duciendo personal y claro que va a 
haber movimientos que reclamen, 
porque el ajuste es recesión. Des-
pués se verá cuanto es sostenible o 
no. El sistema educativo está al lí-
mite y el sistema de salud también 

y si mas gente queda en la calle va 
a ser muy difícil sostener todo eso. 
Si se plantea que no habrá obra 
pública, entonces nos pregunta-
mos donde va toda esa gente. El 
contexto nos genera mucha incer-
tidumbre, pero esperemos que mu-
cho de lo que dijo no se haga por-
que sería volver para atrás” opinó.

Fue elegido nuevamente concejal, pero estuvo de licencia en el periodo ante-
rior ya que continuó con sus funciones como secretario de Cultura y Educa-
ción, cargo que ocupa desde hace doce años.

FEDERICO LÓPEZ, SECRETARIO DE CULTURA Y EDUCACIÓN DE BERAZATEGUI

“El resultado de las elecciones indica 
que hay que hacer un análisis profundo”
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+++ Además

Juan José Mussi participó de la 
XXVIII Misa de la Esperanza
n El sábado 18 de noviembre se llevó a cabo la XXVIII Misa de 
la Esperanza, presidida por el Padre Obispo Carlos José Tissera, 
que reunió a cientos de personas en el Cruce Varela. El intendente 
de Berazategui, Juan José Mussi; y su par de Florencio Varela, 
Andrés Watson, participaron de la ceremonia.
La misa se llevó a cabo en el marco de la VII Jornada Mundial de 
los Pobres que instituyó el Papa Francisco en 2017. De esta mane-
ra, con el lema “No apartes tu rostro del pobre” y citando al Papa, 
Tissera exclamó: “La necesidad de resolver las causas estructura-
les de la pobreza no puede esperar”.
“Mientras no se resuelvan radicalmente los problemas de los po-
bres, renunciando a la autonomía absoluta de los mercados y de la 
especulación financiera, y atacando las causas estructurales de la 
inequidad, no se resolverán los problemas del mundo y, en definiti-
va, ningún problema”, amplió el Obispo.
Asimismo, dijo que “la inequidad es la raíz de los males sociales”. 
Y al recordar al Monseñor Jorge Novak, señaló: “Debemos forta-
lecernos en el amor por la acogida, el respeto y el reconocimiento 
de los más necesitados”. Antes de la celebración de la Misa de la 
Esperanza, se realizó una jornada que congregó a distintos grupos 
que conforman la Diócesis de Quilmes.

LA TRADICIONAL CEREMONIA ES ORGANIZADA CADA AÑO 
POR LA DIÓCESIS DE QUILMES

Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar

En este sentido, la titular de 
la Secretaría a cargo del 
Programa, María Laura La-

cava, celebró: “Estamos felices de 
haber plantado la semillita de que 
vivir en democracia es lo mejor 
que nos puede pasar. Esta pro-
puesta nació en 1991 con muchas 
ilusiones y el propósito de que los 
niños y las niñas de Berazategui 
aprendan acerca de la gestión, la 
historia y la geografía de la ciudad 
en la que viven”.

“Cada martes hablamos de de-
mocracia y hacemos construcción 
de ciudadanía, hablando de la di-
visión de poderes. Las y los estu-
diantes no se olvidan más lo que 
implica simular ser legisladores 
por un día”, finalizó Lacava.

Recientemente se aprobó la 
Ordenanza Municipal N° 6460, 
para colocar una placa en reco-
nocimiento a este Programa en el 
marco de los 40 años de demo-
cracia ininterrumpida en Argen-
tina. Además, en 2022, el Cuerpo 
legislativo ya lo había declarado 
de interés histórico, educativo y 
cultural.

Durante este 2023, más de 3 mil estudiantes de 4to año de escuelas públicas y pri-
vadas de Berazategui participaron del Programa Municipal Conociendo Mi Ciudad. 
En cada una de las 36 semanas en las que se extendió esta iniciativa -organizada 
por la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Depor-
tes-, los niños y las niñas conocieron el Edificio Municipal, el Honorable Concejo 
Deliberante y el Centro de Acopio, Selección y Reciclado de Río Encantado.

CONOCIERON EL EDIFICIO MUNICIPAL Y EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

Más de tres mil estudiantes participaron 
de “Conociendo mi Ciudad” en 2023
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“Estamos a la espera de la 
confirmación de la Junta 
Electoral, pero seguramente 

el 7 de diciembre será la Sesión 
Preparatoria. Por otro lado, esta 
confirmado que el 11 de diciem-
bre a las 10 de la mañana el doctor 
Mussi confirma su mandato”. 

“En esa sesión estarán los doce 
concejales que ya tienen mandato, 
que fueron electos para el periodo 
2021 al 2025, que tienen todavía 
dos años de mandato y los doce 
nuevos que fueron elegidos el ul-
timo 22 de octubre” apuntó el edil.

Luego, consultado sobre si el 
Bloque de Juntos sufrirá alguna 
modificación subrayó: “Puedo ha-
blar del Bloque Justicialista Mussi 
Conducción, nosotros somos un 
solo bloque. Los demás no lo sé, 
porque son una ensalada que no 
sabes a quien responde cada uno.  
Despúés veremos al nuevo contin-
gente de la Libertad Avanza que 
por primera estarán en el recinto, 
pero con Juntos nunca se sabe…”

“Juntos no se reúne en el Con-
cejo, en más, no se si se reúnen. 
Vienen de vez en cuando a algu-

na sesión y en forma esporádica a 
alguna reunión. Si vienen los días 
de cobro porque pasan por el ca-
jero automático” ironizó Acosta y 
resolvió: “Los propios  concejales 
del bloque  se enfrentaron en las 
últimas elecciones, unos respon-
dían a Horacio Rodríguez Larreta 
y otros a Patricia Bullrich. Fue una 
interna despiadada incluso dentro 
del recinto”. 

Los calificó de “fantasmas”y 
aseguró que “ni participan,  ni vie-
nen. Y en las elecciones transfor-
maron el Concejo en un escenario 
de campaña. Al final ganaron dos 
concejales cuando siempre dijeron 
que ganaban las elecciones. Son 
muy complejos. Por nuestra par-
te vamos a acompañar a rajatabla 
lo que los vecinos nos pidieron, a 
diferencia de ellos cuando decidie-
ron no acompañar la creación  de 
una escuela primaria en el barrio 
San Marcos,  eso es terrible. Des-
pués cuando hablan dan la vida 
por el vecino pero cuando tienen 
que gestionar se olvidan. Nunca 
acompañaron el progreso ni el de-
sarrollo”. 

Más tarde admitió: ““Acá la 
gente lo voto al intendente. En 
algunos distritos las mesas de ex-
tranjeros fueron determinantes. En 
La Plata, por ejemplo, la mesa de 
extranjeros le devolvió la inten-
dencia a Julio Alak y así paso en 
varios lugares. Pensemos que los 
extranjeros solo votan gobernador 
e intendente. Acá tanto como para 
gobernador, presidente e intenden-
te el peronismo obtuvo el 56 por 
ciento de los votos”.

“Y en las mesas de extranjeros 
Mussi superó el 75 por ciento de 
los votos. Hoy las mesas de ex-
tranjeros tienen un valor enorme, 
en Pinamar el intendente electo 
ganó por un voto, son cosas que 
suelen pasar”.

En cuanto a las autoridades del 
cuerpo deliberativo, Acosta enfati-
zó: “La verdad la vamos a saber en 
la sesión preparatoria el día 7, con 
horario a confirmar. Donde se dirá 
quienes serán las autoridades. El 11 
arrancan todos. Igual sabemos que 
la presidencia le corresponde al jus-
ticialismo y la vicepresidencia tam-
bién porque es la línea sucesoria”.

Desmintió que fuera a ser el 
nuevo presidente del HCD y puso 
en duda que vaya a ser presidente 
del bloque. “La proclamación de 
cargos se hará previo a la sesión 
preparatoria. Yo estoy muy agra-
decido al intendente Mussi, a mi 
familia y a los compañeros que 
trabajaron un montón en la cam-
paña para obtener el presente re-
sultado. Lo nuestro es circunstan-
cial, pero los verdaderos artífices 
son los militantes que trabajaron 

enormemente. Deben saber que 
los justicialistas somos orgánicos 
y acá no hay puja de cargos. Será 
lo que debe ser”

Finalmente confió:  “Sergio 
Massa era el mejor proyecto pero 
no pudo ser, sin embargo todos es-
peramos que venga una Argentina 
más productiva, sin despidos, e 
inclusiva. El luchó en un contexto 
muy difícil y no pudo, pero tene-
mos que pensar que el país tiene 
que salir adelante”. 

“La asunción de los concejales es un hito muy importante más aun porque se cum-
plen 40 años del regreso de la democracia al país y tiene una connotación especial. 
A la vez festejamos que la gente haya resuelto elegir nuevamente el actual intenden-
te de Berazategui, doctor Juan José Mussi para que sea quien dirija los destinos de 
esta ciudad”, indicó Omar Acosta, concejal justicialista y veterano de Malvinas

“Estamos a la espera de la confirmación de la Junta Electoral”
OMAR ACOSTA HABLÓ DE LA ASUNCIÓN DE LOS NUEVOS CONCEJALES Y AGRADECIÓ QUE LA GENTE HAYA ELEGIDO 
NUEVAMENTE A JUAN JOSÉ MUSSI COMO INTENDENTE MUNICIPAL

Las autoridades visitaron 
este espacio, junto a agen-
tes especializados en Diag-

nóstico por Imágenes, ingenieros a 
cargo de la instalación del equipo 
y afiliados de PAMI.

En este marco, Mussi expre-
só: “Fue una hermosa mañana 
para las y los berazateguenses, 
porque pusimos en marcha un 
tomógrafo de última generación 

que trajo PAMI, algo inédito en 
la historia de nuestro distrito. Es-
tamos muy agradecidos. La úni-
ca forma que tenemos de seguir 
logrando estas cosas es defen-
diendo la salud pública”.

Por su parte, el director del 
Hospital Evita Pueblo, Dr. Juan 
Marini, manifestó: “Para nosotros 
es muy importante, porque nos 
pone a la delantera a la hora de 

hablar de equipamiento de primer 
nivel. Es un equipo que permite 
hacer 1200 estudios por día, con 
alta calidad de resolución”.

La sala fue reacondicionada ín-
tegramente con fondos de PAMI, 
con la instalación de un Tomógra-
fo Philips de última generación; 
además de la climatización y re-
facciones en la mampostería, pisos 
y aberturas.

El intendente de Berazategui, Dr. Juan José Mussi; y la directora ejecutiva del Insti-
tuto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados, Luana Volnovich, 
presentaron la nueva sala de tomografías del Hospital Evita Pueblo, que ahora cuenta 
con un tomógrafo de última generación para la atención de las y los pacientes.

CUENTA CON UN TOMÓGRAFO DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Mussi y Volnovich presentaron la nueva sala de tomografías del Evita Pueblo
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y empleados 
municipales, que día a día ponen su esfuerzo en 

pos del bienestar de toda la comunidad del 
distrito, renovamos nuestro  compromiso de 

continuar trabajando juntos y en la misma senda, 
para  revertir estos momentos tan acuciantes 

para los trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Recordatorio

Solicitan fumigar en los 
barrios de Berazategui

Diana Paterno presentó 
proyectos sobre género

n El concejal de Juntos por el Cambio, Dante Morini, solicitó al 
municipio “la puesta en marcha inmediata de un esquema eficaz de 
fumigación en todos los barrios del distrito”.
Ante la necesidad de responder a la “inquietud de los vecinos de 
los diferentes barrios de Berazategui, por la existencia masiva de 
infinidad de mosquitos”, el concejal y ex candidato a Intendente 
de Juntos por el Cambio, Dante Morini, requirió al Departamento 
Ejecutivo “la puesta en marcha inmediata de un esquema eficaz de 
fumigación en todos los barrios del distrito”. 
Mediante un proyecto de resolución presentado ayer martes en 
el Concejo Deliberante de Berazartegui (HCD), Morini requierió 
“una urgente medida teniendo en cuenta que durante el transcurso 
del mes de marzo del corriente año fueron detectados muchos ca-
sos de vecinos contagiados de dengue, los cuales fueron atendidos 
en la Unidad Sanitaria Nº 1 Javier Sábatto, en el Hospital Inter-
zonal Evita Pueblo, y en clínicas privadas, todos establecimientos 
radicados en el municipio de Berazategui”. 
Morini fundamenta el pedido a raíz de que “nuestra ciudad lamen-
tablemente fue una de los distritos con más casos de dengue, lo 
que conlleva a que la población esté alerta y con temor ante la ola 
de mosquitos”.
Mediante el expediente número 6299-HCD-2023 presentado por 
Morini en mesa de entradas del HCD, se solicita además que se 
“informe a este cuerpo el esquema de fumigación a llevarse a 
cabo, mapeo del mismo, y tiempo estimado de realización”.

n La concejal de Juntos por el 
Cambio en Berazategui, Diana 
Paterno, presentó un proyecto 
para crear el primer refugio para 
la mujer en Berazategui. La 
aprobación del mismo destaca la 
“creación de una Casa Refugio de 
Tránsito para víctimas de violen-
cia de género”, con el objetivo 
de brindar protección, atención y 
asesoramiento.
“El lugar contará con atención 
psicológica, asistencia y asesora-
miento jurídico, funcionando las 
24 horas todos los días del año”, aseguró Diana. “Hay una necesi-
dad que no fue solucionada y estamos convencidos que medidas 
como estas son necesarias para erradicar el problema. Queremos 
que las víctimas estén realmente acompañadas en los procesos, 
y tener estadísticas y registros oficiales que permitan construir 
mejores políticas contra la violencia de género”, contó.  Luego 
del mismo, se inauguró una Banca Roja, “en memoria a todas las 
mujeres asesinadas en manos de femicidas que podrían haber ocu-
pado las mismas y  hoy ya no están”, cerró.Se hizo en el marco del 
Día Internacional de la Lucha contra la Violencia hacia la Mujer.

INVASIÓN DE MOSQUITOS

Durante el encuentro, Mus-
si expresó: “¡Esto es una 
alegría! Les agradezco la 

paciencia y el apoyo. Indirecta-
mente, de esta manera están pen-
sando en su salud, en prevenir; y 
no hay nada más importante que 
esto, porque sirve para la salud 
física y emocional. Siempre es-
toy pensando en Berazategui. Me 
debo a ustedes y no les voy a fa-
llar. Lo fundamental también es el 
agradecimiento a los y las profes, 
quienes sostienen este programa 
y hacen posible que cada año nos 
encontremos aquí”.

El Intendente también asegu-
ró: “Los queremos y valoramos 
mucho... y lo vamos a seguir ha-
ciendo. No va a haber situación 
económica que nos impida seguir 
haciendo esto en los Centros de 
Jubilados y en los barrios. Cum-
plimos 24 años de la Gimnasiada y 
muchos más de la gimnasia en los 
Centros de Jubilados. Les dejo un 
abrazo enorme desde el corazón”.

Seguidamente, María Laura 
Lacava, secretaria de Desarrollo 
Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, afirmó: “Nos 
da mucha felicidad verlos acá. El 
Municipio comenzó en 1999 con 
esta exhibición de gimnasia para 
la tercera edad”.

Y continuó: “En 1988, el Dr. 
Mussi -en su primer mandato- de-
cidió que los Centros de Jubilados 
tenían que tener gimnasia gratuita y 
fue así como cada uno de nuestros 
profesores empezó a recorrerlos y 
organizar estas actividades. Esto 
creció y hoy estamos acá, tras una 
pandemia durante la cual las pro-
fesoras estuvieron en contacto con 
ustedes en forma virtual para que 
desde sus casas pudieran seguir ha-

ciendo gimnasia. Agradezco a las 
profes, mis compañeras de tantos 
años, y al Dr. Mussi. Este espacio es 
un lugar de privilegio que nos per-
mite compartir y recibir ese amor 
que nos brindan hace tantos años”.

Asimismo, Eva Ramua, del 
Centro de Jubilados Los Ciruelos, 
manifestó: “Vinimos a participar 
de la Gimnasiada. Desde hace 7 
años hacemos gimnasia con nues-
tra profe Silvina y venimos a pa-

sarla bien, a mostrarle al intenden-
te Mussi lo que hacemos, lo que 
trabajamos durante todo el año. 
Gracias por acordarse de nosotros, 
estamos felices de estar acá”.

Actualmente, el Municipio 
continúa implementando esta acti-
vidad gratuita para mejorar la ca-
lidad de vida de las y los adultos 
mayores y fortalecer los vínculos 
en los Centros de Jubilados de los 
barrios.

El Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo fue sede de la tradicional 
Gimnasiada de la 3ra Edad como cierre de año. En su 24° edición, centenares de 
adultos mayores se dieron encuentro en el lugar para participar de la exhibición de 
gimnasia. El intendente municipal, Juan José Mussi, estuvo acompañando.

EN EL CENTRO MUNICIPAL DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

Se realizó una nueva edición de la  
Gimnasiada para Adultos Mayores
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+++ Además

Presentaron al primer trabajador 
no humano del Observatorio 
Vínculo Humano - Animal
n Se llevó a cabo la presentación de Benja, el primer trabaja-
dor no humano que formará parte del Observatorio del Vínculo 
Humano-Animal. El acto, realizado en el Hospital El Cruce “Dr. 
Néstor Kirchner”, fue encabezado por el intendente de Berazate-
gui, Juan José Mussi; y el Dr. Juan Enrique Romero.
Benja es un perro que formará parte del staff canino del Obser-
vatorio, gracias a la articulación con el Ministerio de Justicia de 
la Nación, a través del Servicio Penitenciario Federal -con su 
Programa de adiestramiento de perros en cárceles “Huellas de 
Esperanza”-.
Al respecto, Mussi declaró: “Quiero felicitarlos por estas acciones. 
En Berazategui tenemos la Clínica Veterinaria municipal. Lo que 
se va a hacer tiene un valor incalculable desde el punto de vista 
humano. Berazategui va a participar porque aplaudimos esta ini-
ciativa, somos una ciudad que cuida a los animalitos de compañía. 
Cuidemos el Hospital Público”.
Por su parte, el Dr. Romero (médico veterinario) expresó: “Estoy 
en casa. Creo profundamente en el trabajo. Huellas de Esperanza 
es una iniciativa que surgió hace 11 años, vinculando al animal al 
concepto ´una salud´. El animal de compañía vinculado a nosotros 
es ´una salud´, sin lugar a dudas. No pongamos en riesgo a la nue-
va Universidad Nacional Pública, que permite que la mayoría de 
sus egresados sean primera generación. Los animales jamás ponen 
en juego su zona de confort o su vida, el instinto de conservación 
debe ser lo primario”.
El Observatorio Vínculo Humano-Animal funcionará en la futura 
sede de la UNAJ de Berazategui. Se trata de una experiencia 
innovadora a nivel nacional e investigará aspectos sociológicos, 
psicológicos, etológicos y legislativos en relación a la crianza de 
animales de compañía.

SERÁ PARTE DEL STAFF CANINO

Dos opciones ideales para 
consumir de manera salu-
dable y ahorrar, son Mer-

cado Vecino, la feria itinerante de 
Berazategui; y la Feria Agroecoló-
gica. Ambas iniciativas son impul-
sadas por el intendente Juan José 
Mussi y representan una oportuni-
dad ideal tanto para productores lo-
cales, que ofrecen sus productos sin 
intermediarios; como para los veci-
nos y las vecinas, que adquieren 
mercadería saludable y económica.

En este sentido, las y los bera-
zateguenses pueden conseguir las 
mejores frutas y verduras de esta-
ción, y a precios accesibles, todos 
los lunes de 8.00 a 13.00 en la Pla-
za Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de 
la Torre); y de martes a viernes en 
el resto del distrito (se puede cono-
cer el cronograma semanal en be-
razategui.gob.ar/mercadovecino). 
También, en la Feria Agroecológi-
ca, todos los miércoles de 8.00 a 
13.00, en la Plaza Julia Copello de 
Tiscornia (Av. 14 y 132).

En este sentido, la nutricionista 
de la Secretaría de Salud Pública 
e Higiene municipal, Silvina Les-
cinskas, expresó: “En esta época 
del año es aconsejable que nuestra 
alimentación sea completa en nu-
trientes y equilibrada en cantidad, 
respetando las cuatro comidas dia-
rias con una o dos colaciones si 
son necesarias”.

Con respecto a la hidratación, 

agregó: “Es necesaria. Con las 
altas temperaturas, la pérdida de 
agua corporal -a través de la trans-
piración- es mayor que en otros 
meses, así que recomendamos be-
ber entre uno y medio y dos litros 
de agua por día; es la mejor opción 
para hidratarnos. Evitemos las be-
bidas industrializadas y azucara-
das, además del abuso de alcohol, 
ya que favorece la deshidratación 
y tiene bajo valor nutricional”.

También, en cuanto a los ali-
mentos, Lescinskas remarcó “la im-
portancia de consumir abundantes y 
variadas frutas y verduras de esta-
ción, ya que son ricas en agua, vita-
minas y minerales. Podemos armar 
platos completos y ligeros a base 
de verduras frescas y preferente-

mente crudas, con la incorporación 
de legumbres o cereales integrales, 
huevo, pechuga de pollo. Además, 
se puede aprovechar las frutas de 
estación en licuados, ensaladas de 
frutas, jugos o aguas saborizadas ca-
seras. Evitemos los alimentos ultra-
procesados e industrializados por su 
alto contenido de grasa y sal”.

Finalmente, informó: “Gracias 
a la gestión del Dr. Juan José Mus-
si, Berazategui tiene disponibili-
dad de nutricionistas en los CAPS 
de los barrios y el Taller de Hábitos 
Saludables, todos los miércoles, a 
las 9.30, en la Sociedad de Fomen-
to 12 de Octubre (calle 131 y 12), 
donde brindamos asesoramiento e 
información para todos los que se 
quieran acercar”.

Se aproximan días de altas temperaturas y la Municipalidad de Berazategui reco-
mienda ciertos productos ideales para consumir, saludables y accesibles. Es clave 
elegir frutas y verduras de estación porque son más frescas, conservan mejor sus 
nutrientes, son más sabrosas y suelen ser más económicas.

SE CONSIGUEN EN MERCADO VECINO Y LA FERIA AGROECOLÓGICA

Frutas y verduras de estación 
para una alimentación saludable

Durante su visita, Mussi 
resaltó lo linda que está 
la institución: “Acá tie-

nen una gran Comisión directiva, 
con gente muy trabajadora y un 
Presidente que la lleva adelante 
muy bien”.

“Sepan que cuentan con no-
sotros, porque desde la Munici-
palidad pensamos siempre en Be-
razategui. Eso sí, para no aflojar, 
tenemos que seguir adelante con el 

coraje que caracteriza a las perso-
nas mayores”, cerró el Intendente 
municipal.

A su vez, el presidente del Cen-
tro de Jubilados María Angélica, 
Miguel Acosta, destacó: “Agra-
dezco a todos los que colaboran 
para que la institución esté tan 
linda. También, quiero agradecer a 
Juan José Mussi por toda la ayuda 
que nos brindó a lo largo de estos 
años. Vamos a seguir trabajando”.

El sábado 25 de noviembre, vecinos y vecinas festejaron el cumpleaños N° 26 del Centro de 
Jubilados María Angélica con un gran almuerzo. Como cada año, el intendente de Beraza-
tegui, Juan José Mussi, estuvo en el lugar y entregó un subsidio.

MUSSI PARTICIPÓ DE LA CELEBRACIÓN POR LOS 26 AÑOS

El Centro de Jubilados María Angélica de festejó
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+++ Además

Se realizaron jornadas de 
prevención del cáncer de 
piel en Berazategui
n Cientos de vecinos y vecinas de Berazategui se acercaron a las 
jornadas gratuitas de chequeo de lunares y de prevención del cáncer 
de piel organizadas por el Laboratorio La Roche-Posay, en el marco 
de la Campaña “Salvá tu piel”, con el acompañamiento de profesio-
nales de la Secretaría de Salud Pública e Higiene municipal.
Jonathan Troya, dermatólogo del laboratorio La Roche-Posay, co-
mentó: “Esta es una campaña importante; tratamos de concientizar 
a las personas para que adquieran el hábito de visitar al derma-
tólogo para detectar alguna lesión premaligna y hacer un control 
anual de lunares. Es fundamental, sobre todo para la detección del 
cáncer de piel melanoma, uno de los cánceres más agresivos que 
tiene la capacidad de hacer metástasis a otros órganos”.
Asimismo, Guadalupe González, integrante del CAPS N° 24, 
afirmó: “Los vecinos y las vecinas se acercaron y fueron atendidos 
por dermatólogos. En algunos casos en los que se detectaron luna-
res patológicos, fueron derivados a profesionales de la Secretaría 
de Salud Pública e Higiene municipal para recibir atención en el 
CAPS N° 1 ´Dr. Javier Sábatto´ y en el Hospital Evita Pueblo”.
Esta iniciativa se llevó adelante con el objetivo de educar y con-
cientizar a la sociedad sobre la importancia de realizar un chequeo 
preventivo de la piel, en forma anual, con un dermatólogo. La 
Municipalidad de Berazategui acompañó estas jornadas, brindan-
do información a los vecinos y las vecinas acerca de las diferentes 
políticas sanitarias que se llevan a cabo en el distrito conducido 
por el Dr. Juan José Mussi. Para más información acerca de la 
gestión municipal en materia de salud pública, se puede ingresar 
en berazategui.gob.ar/salud.

ORGANIZADAS POR EL LABORATORIO LA ROCHE-POSAY

“Hay que reconocer a la bue-
na gente que tuvo una actua-
ción importante, porque son 

ejemplos a imitar”, expresó Mussi 
durante el cálido encuentro con 
los vecinos y vecinas de Hudson. 
Y aseguró: “Sigamos mejorando y 
creciendo entre todos. Cuando hi-
cieron “La Noche de Hudson” estu-
vo muy lindo; cuenten con nosotros 
para concretarlo nuevamente”.

En el marco del acto de reco-
nocimiento, los y las comercian-
tes que cada año organizan “La 
Noche de Hudson” recibieron una 
copia de la Ordenanza N° 6419, 
aprobada por el Concejo Delibe-
rante de Berazategui, que declara 
de Interés Municipal al evento que 
este año se llevará a cabo el 21 de 
diciembre en la Av. Bemberg (55), 
desde la calle 150 hasta la 154. 
Asimismo, se descubrieron placas 
conmemorativas que destacan la 
labor de los vecinos y vecinas de 
la Sociedad de Fomento Sarmien-
to y de quien fue integrante de la 
Comisión de Autonomistas, José 
Magariños.

Por su parte, el secretario de 
Salud Pública e Higiene de la 
Municipalidad, Dr. Pablo Costa, 
afirmó: “Esta Sociedad de Fo-
mento fue reconocida por su acto 
solidario durante la pandemia, ya 
que ha sido base de la realización 
del operativo DetectAR. Lleva-
mos a cabo 143 operativos y re-
corrimos 30 manzanas por día. 
Agradecemos a este espacio y a 

toda la gente que espontáneamen-
te nos ofreció las instituciones 
para ayudar a toda la comunidad 
de los barrios de Berazategui”.

Finalmente, Fabián Díaz, co-
merciante de Hudson, manifestó: 
“Agradezco al Dr. Mussi porque 

mediante el Concejo Deliberante 
declaró de interés para la comuni-
dad a “La Noche de Hudson”. Los 
esperamos el 21 de diciembre, des-
de las 18.00. Habrá grupos musica-
les y comparsas, queremos alegrar 
a los clientes de Berazategui”.

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, reconoció a la Sociedad de Fomento 
D. F. Sarmiento por sus acciones solidarias y colaboración en los Operativos Detec-
tAR durante la pandemia de COVID-19. Asimismo, en el emotivo encuentro con la 
comunidad local, destacó a las y los comerciantes que cada año organizan la jornada 
“La Noche de Hudson”. Finalmente, se rindió un sentido homenaje a José Magari-
ños, quien integró la Comisión Pro Autonomía.

SE DESTACÓ A COMERCIANTES DE HUDSON Y SE HOMENAJEÓ AL AUTO-
NOMISTA JOSÉ MAGARIÑOS

Mussi reconoció a la Sociedad 
de Fomento Sarmiento por su 
accionar solidario en la pandemia
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La actividad se realizó en el 
marco del Programa Mejo-
ras Habitacionales del Go-

bierno de la provincia de Buenos 
Aires “Trabajando en Casa”. A tra-
vés de esta medida, se busca brin-
dar ayuda a las familias para que 
puedan acceder a materiales e in-
sumos destinados a la realización 
de mejoras en sus viviendas.

Al respecto, Mussi expresó: 
“Sin la ayuda de los Gobiernos na-
cional y provincial, no habríamos 
podido llevar adelante esta inicia-
tiva. Gracias a su apoyo, estamos 
llevando a cabo el programa habi-
tacional más grande de la historia 
de Berazategui. Queremos seguir 
con esa Argentina solidaria y que 
se encargue de resolver los proble-
mas de los vecinos y las vecinas”.

Por su parte, Lucía Vega indi-
có que “este programa conlleva un 
gran trabajo interno, pero se tra-
duce en un gran beneficio para las 
familias de nuestra ciudad. Agrade-

cemos a los estudiantes de la Uni-
versidad de La Plata y la Universi-
dad Nacional Arturo Jauretche, que 
colaboraron con los equipos técni-
cos de la Municipalidad”.

Las familias firmaron un con-
trato mutuo con el Intendente, por 
el cual se comprometen a reinte-
grar el microcrédito con un plan 
de cuotas mensuales. Se aplica un 
porcentaje del 6% anual para que 

accedan a un crédito social y no 
usurero. Con el recupero del mi-
crocrédito, se beneficiará a otras 
familias.

En tanto, Carolina Zacmon, 
vecina del barrio San Pedro, ex-
presó: “El microcrédito lo vamos a 
utilizar para refaccionar la cocina 
y mejorar la habitación de mi hija 
Rocío. Es una ayuda que nos viene 
muy bien. Estoy muy agradecida.”

Se realizó la entrega de subsidios para mejoras habitacionales a 50 familias de 
Berazategui, por un monto de 100 mil pesos cada uno. También se otorgaron micro-
créditos del mismo monto a 100 familias beneficiarias del subsidio recibido durante 
2022. El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi y la titular de la 
Agencia de Tierras y Hábitat municipal, Lucía Vega.

CORRESPONDIENTES A 34 BARRIOS

Ciencto cincuenta familias de Berazategui 
recibieron subsidios y microcréditos

+++ Además

Obras en la Sociedad de 
Fomento Barrio Nuevo El Pato
n Se inauguraron las obras de remodelación y ampliación de la 
Sociedad de Fomento y Fútbol Infantil Barrio Nuevo El Pato. El 
acto fue encabezado por el intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, en una jornada que contó con la participación masiva de 
los vecinos y las vecinas de la zona.
Los trabajos incluyeron la remodelación integral de los baños y 
vestuarios, el depósito y el Salón de Usos Múltiples, con la parrilla 
y el mostrador. Se realizaron a través de la Secretaría de Organi-
zaciones No Gubernamentales (ONG), con inversión municipal y 
mano de obra del Programa Nacional Potenciar Trabajo.
En este marco, Mussi aseguró: “Agradezco la presencia de los y 
las docentes que están acompañando a los chicos y chicas aquí. 
Esto iguala, es dignidad para nuestros ciudadanos y nos hace muy 
felices. Queremos seguir haciendo cosas en El Pato. Siempre los 
vamos a acompañar. Hagan de esto algo suyo, que siga tan res-
plandeciente como hoy, cuidémoslo. Les pido que sigan adelante”. 
Durante el acto, además, se descubrió una placa en homenaje a 
Alicia Riquelme, vecina de El Pato muy comprometida con el 
barrio que -además- se desempeñó como tesorera de la Comisión 
de la institución.
Por su parte, la presidenta de la Sociedad de Fomento, Olga Vera, 
agradeció “las obras y la colaboración de todos los vecinos y las 
vecinas. Esto es para todo el barrio. Agradezco al Dr. Mussi, al 
secretario Marcelo Benedetti y a la delegada Irma Bauche. Este es 
nuestro lugar y esta fue una tarde inolvidable”.
También participaron los secretarios de ONG, Marcelo Benedet-
ti; y de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y 
Deportes, María Laura Lacava -junto a otros integrantes del Gabi-
nete municipal-; la delegada municipal de El Pato, Irma Bauche; 
integrantes de la comunidad educativa local y de instituciones del 
barrio, además de vecinos y vecinas.

SE HIZO UNA REMODELACIÓN INTEGRAL DE LA SEDE

El Honorable Concejo Deli-
berante (HCD) de Berazate-
gui denominó Kika Báez a 

la calle 132 A entre Av. Milazzo y 
44, en reconocimiento a una mili-
tante histórica del barrio San Blas.

En una emotiva sesión del 
HCD, familiares de la homena-
jeada recibieron una copia fiel del 
proyecto de ordenanza (N° 6461).

Myriam Altamirano, hija de 
Kika, expresó: “Mi mamá fue una 
militante que siempre trabajó por 
su barrio, a favor de los vecinos 
y las vecinas. Ella caminaba las 
calles y golpeaba puerta a puerta 

para ayudar. Esto es un reconoci-
miento a su tarea en beneficio de 
los demás”.

Asimismo, destacó: “El inten-
dente Juan José Mussi siempre 
estuvo dispuesto a escucharla y, 
gracias a eso, San Blas creció mu-
chísimo”.

Kika Báez se mudó junto a 
su marido e hijos a este barrio en 
1983. En aquel entonces, la zona 
no estaba urbanizada, por lo que 
Kika trabajó incansablemente 
para que llegaran los servicios de 
agua, gas, electricidad, asfaltos, 
etc. Además, organizó un comedor 

infantil y, durante muchos años, 
llevó adelante el festejo por el Día 
de la Niñez.

La calle 132 A ahora se llama Kika Báez




